

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Dominique LEHMANN

L'enthousiasme

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 73

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

L'Enthousiasme

Présentement il n'y a presque plus d'enthousiasme. L'enthousiasme semble éteint. C'est un bien grand malheur quand l'enthousiasme disparaît de la vie d'un peuple : sa flamme est une si belle et si bonne chose !

L'enthousiasme est le secours, dans l'ordre naturel, de la poésie, de l'éloquence, des arts, des grandes entreprises ; et dans l'ordre surnaturel, il aide à la sainteté et à l'héroïsme. Il est surtout l'apanage de la jeunesse, parce que la jeunesse, dans sa pureté et sa fraîcheur, est plus rapprochée de DIEU. DIEU, qui est l'éternelle jeunesse, est la source de l'enthousiasme ; et j'affirme qu'une nation baptisée dans le CHRIST, qui n'aurait jamais retiré sa main de celle de son royal et divin Ami, aurait gardé son enthousiasme dans une jeunesse perpétuelle !

Abbé LEHMANN.